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Sportlich-elegant geformte Karosserieteile mit optimaler aerodyna-

mischer Funktion sind die Domäne der BRABUS Designer. 

Die BRABUS Frontschürze mit vier Zusatzscheinwerfern verleiht 

dem Mercedes CLK – ob Cabriolet oder Coupé – nicht nur ein noch

markanteres Gesicht, sondern bewirkt vor allem ein verbessertes

Auftriebsverhalten bei hohen Geschwindigkeiten. 

Die BRABUS Frontspoilerstoßstange ist genauso wie die Heckschürze

so konzipiert, dass sie an den Originalbefestigungspunkten montiert

wird und so problemlos gegen das Serienteil ausgetauscht werden

kann. 

Die markant geformte BRABUS Heckschürze besitzt einen maß-

geschneiderten Ausschnitt für den BRABUS Sportauspuff mit zwei

verchromten Endrohren.
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Sporty yet elegantly shaped body components with optimal aerody-

namic properties are the domain of the BRABUS designers. 

The BRABUS front apron with four auxiliary headlights lends the

Mercedes CLK – cabriolet or coupe – not only a more striking

appearance but it also reduces lift at high speeds. 

Like the rear apron the BRABUS front spoiler bumper is designed to be

attached to the original mounting points, making it easy to exchange

them for the production parts.

The strikingly styled BRABUS rear apron features a custom-tailored

cutout for the BRABUS sport exhaust with two chrome-plated

tailpipes.



Zusätzlich wird die exklusive BRABUS Optik für den Mercedes CLK

mit ein- oder mehrteiligen BRABUS Monoblock Leichtmetallrädern in

17, 18 oder 19 Zoll Durchmesser komplettiert. 

Die BRABUS Räder, die den hohen Anforderungen der Erstausrüs-

tung entsprechen, sind in vier verschiedenen Designs erhältlich: Die

BRABUS Monoblock A Sechsspeichenfelgen gibt es mit ABE in den

Größen 8.5Jx17, 8Jx18 und 8.5Jx18. Eine TÜV-Vorführung der Räder

in brillanter silberner High Gloss Lackerung wird damit überflüssig.

Mit ihren sechs Doppelspeichen verleihen die klassischen Monoblock

VI Leichtmetallfelgen dem CLK einen besonders markanten Auftritt.

Zusätzlich bietet das BRABUS Programm das Monoblock E Design mit

neun Speichen und die ganz polierten Monoblock S Räder mit fünf

Doppelspeichen.

Als maximale Rad/Reifen-Kombination für die Modellreihe C/A 209

werden BRABUS Monoblock VI, E und S Felgen in den Dimensionen

8.5Jx19 auf der Vorderachse und 10Jx19 hinten angeboten. Als

optimale Bereifung wurden YOKOHAMA oder Pirelli Pneus in den

Größen 235/35 ZR 19 vorne und 265/30 ZR 19 auf der Hinterachse

ausgetestet. 

Sportliches Fahrverhalten in Kombination mit hohem Fahrkomfort

bieten die BRABUS Fahrwerkslösungen, die speziell auf die ver-

schiedenen Achslasten der unterschiedlichen Motorisierungen

abgestimmt sind. Die Palette reicht von Tieferlegungsfedern über

Sportstabilisatoren bis zu kompletten Fahrwerken in sportlich-

komfortabler Abstimmung. 

Zusätzlich bietet BRABUS auch für den CLK Hochleistungsbremsan-

lagen in zwei verschiedenen Versionen an. In der größten Version

kommen an der Vorderachse 6-Kolben-Aluminium-Festsättel und

355 Millimeter große, innenbelüftete und geschlitzte Scheiben zum

Einsatz. An der Hinterachse werden 300 Millimeter große Scheiben

und 4-Kolben-Aluminium-Festsättel installiert. 
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BRABUS Monoblock VI

Doppel-Speichendesign, silber ganz poliert

Double spoke design, silver polished

einteilig one-piece mehrteilig multi-piece
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The exclusive BRABUS look for the Mercedes CLK is rounded out by

one-piece or multi-piece BRABUS Monoblock light-alloy wheels with

diameters of 17, 18 and 19 inches. 

BRABUS wheels more than meet tough OEM quality requirements and

are available for the CLK in four different designs: The BRABUS

Monoblock A six-spoke wheels with general operating certificate is

available in sizes 8.5Jx17, 8Jx18 and 8.5Jx18. No technical inspection

is required when mounting the high-gloss brilliant silver wheels.

The six double spokes of the classic Monoblock VI light-alloy wheels

lend the CLK an especially striking appearance. The BRABUS program

further includes the Monoblock E design with nine spokes and the fully

polished Monoblock S wheels with five double spokes.

The largest possible tire/wheel combination for the C/A 209 model

series features BRABUS Monoblock VI, E or S wheels in size 8.5Jx19 on

the front axle and in size 10Jx19 in the rear. Extensive driving tests

determined the optimal tires: They come from technology partners

YOKOHAMA or Pirelli, in size 235/35 ZR 19 in front and size 265/30 ZR

19 on the rear axle. 

Sporty handling combined with excellent ride comfort is provided by

the available BRABUS suspensions, which have been custom-calibrat-

ed to the different wheel loads of the various engine variants. The

product lineup ranges from lowering springs to sport sway bars to

complete sporty yet comfortable suspensions. 

BRABUS also offers two versions of its high-performance brake

system for the CLK. The largest version features six-piston aluminum

fixed calipers with 355-mm (14 inches) vented and slotted discs on the

front axle. The rear axle is fitted with 300-mm (11.8 inches) discs and

four-piston aluminum fixed calipers.

mit ABE with ABE

BRABUS Monoblock A

Sechsspeichendesign, silber lackiert „high gloss“

Six spoke design, silver painted „high gloss“

Monoblock E

Neun-Speichendesign, silber Horn poliert

Nine-spoke design silver, exterior rim polished

BRABUS Monoblock S

Doppel-Speichendesign, silber ganz poliert

Double spoke design, silver polished
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Motortuning ist Vertrauenssache. BRABUS bietet nicht nur High Tech

Triebwerke, sondern auch maximale Sicherheit für den Kunden: Wie

auf alle BRABUS Teile gibt es auch auf sämtliche Leistungssteigerun-

gen die BRABUS Tuning-Garantie® über 3 Jahre bis 100 000 Kilometer

(gemäß BRABUS Garantiebestimmungen, Stand November 2006).

Hubraum ist bekanntlicherweise nur durch mehr Hubraum zu erset-

zen und so bietet BRABUS für die beiden Achtzylindermodelle CLK

500 und CLK 55 zwei verschiedene Hochleistungstriebwerke an. 

Als Spitzenvariante wurde der BRABUS 6.1 S Hubraummotor mit

445 PS / 327 kW und 635 Nm bei 4.500 U/min entwickelt. Mit 0 - 100

km/h in 4,5 Sekunden und einer Höchstgeschwindigkeit, die elektro-

nisch auf 305 km/h begrenzt ist, wird der CLK zum reinrassigen

Sportwagen.

Für das Sechszylindermodell CLK 350 bietet BRABUS ebenfalls

Motortuning an. Als leistungsstärkste V6 Variante steht der BRABUS

4.0 Hubraummotor mit 332 PS / 244 kW und einem maximalen Dreh-

moment von 420 Nm zur Verfügung.
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Für den CLK 320 CDI ist der BRABUS ECO PowerXtra D6 (III) Leis-

tungskit im Programm. Damit erstarkt der Common Rail V6 Turbo-

dieselmotor von serienmäßigen 224 PS / 165 kW auf 272 PS / 200 kW.

Gleichzeitig wächst das maximale Drehmoment auf 560 Nm an.  

Alle BRABUS Triebwerke werden mit ARAL Hochleistungsmotoröl

geschmiert. 

BRABUS Sportauspuffanlagen und Sportendschalldämpfer aus Edel-

stahl sind für viele Modellvarianten des neuen CLK erhältlich.

Engine tuning is a matter of trust. BRABUS offers not only high-tech

engines but also maximum reassurance for its customers: Like all

other BRABUS parts the entire lineup of performance tuning is covered

by the BRABUS Tuning Warranty® of three years up to 100,000 kilome-

ters (see BRABUS warranty conditions as of November 2006).

Nothing beats displacement except even more displacement and

therefore BRABUS offers two different high-performance engines for

the eight-cylinder models CLK 500 and CLK 55. 

The top-of-the-line for the CLK is represented by the BRABUS 6.1 S

displacement engine with 445 hp (439 bhp) / 327 kW and 635 Nm 

(468 .4 lb-ft) of peak torque at 4,500 rpm. A sprint time from 0 - 100

km/h (60 mph) of 4.5 seconds and an electronically limited top speed

of 305 km/h (191 mph) transform the CLK into a purebred sports car.

BRABUS also offers engine tuning for the six-cylinder model 

CLK 350. The most powerful V6 version is the BRABUS 4.0 displace-

ment engine with 332 hp (327 bhp) / 244 kW and a peak torque of 

420 Nm (309.8 lb-ft).

For the CLK 320 CDI BRABUS offers the ECO PowerXtra D6 (III) per-

formance kit. It boosts power output of the common-rail V6 turbodiesel

engine from standard 224 hp (221 bhp) / 165 kW to 272 hp (268 bhp) /

200 kW. Simultaneously peak torque grows to 560 Nm (413 lb-ft).  

All BRABUS engines are lubricated with ARAL high-performance

motor oil. 

Stainless-steel BRABUS sport exhaust systems and sport rear

mufflers are available for many CLK models. 



Ob Coupé oder Cabriolet: Das Cockpit des Mercedes CLK kann bei

BRABUS individuell nach den Wünschen des Kunden gestaltet werden. 

Das ergonomisch geformte BRABUS Sportlenkrad wird in einer Kom-

bination aus schwarzem Leder und Holzeinlagen in den verschie-

denen Maserungen der serienmäßigen Cockpitleisten geliefert. 

Einstiegsleisten mit beleuchtetem BRABUS Logo gehören genauso

zum exklusiven BRABUS Interieurprogramm wie polierte Aluminium-

teile wie Pedalerie, Türpins und Schalthebel, der in der Schaltge-

triebe-Ausführung sogar ein beleuchtetes Schaltschema besitzt. Ein

Tachometer bis 320 km/h wird der Leistungsfähigkeit eines von

BRABUS getunten Mercedes CLK gerecht.

Farbenvielfalt und penible Handarbeit bis ins letzte Detail prägen alle

BRABUS Lederarbeiten, die in der hauseigenen Sattlerei ausgeführt

werden. Die Verwendung feinster Materialien macht eine BRABUS

Innenausstattung zum handwerklichen Kunstwerk für höchste

Ansprüche. 

Zusätzlich bietet BRABUS einen speziellen TV-Tuner für das neue

digitale Fernsehen an.
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Coupe or convertible: BRABUS can customize the cockpit of the

Mercedes CLK to suit individual owners’ tastes. 

The ergonomically shaped BRABUS sport steering wheel is manufac-

tured from a combination of black leather and wood inserts that match

the various wood grains of the production cockpit wood trim.

Scuff plates with illuminated BRABUS logo are part of the exclusive

BRABUS interior program as are brushed aluminum parts such as foot

pedals, door-lock pins and shifter, the latter of which even comes with

an illuminated shift pattern on models with manual gearbox. A

speedometer with 320-km/h (200 mph) scale pays tribute to the

performance potential of a BRABUS-tuned Mercedes CLK.

A multitude of available colors and meticulous handwork down to the

last detail characterize all BRABUS leather appointments, crafted in

the company-own upholstery shop. The use of only the finest materials

makes a BRABUS interior a craftsman’s work of art that satisfies even

the most discriminating tastes.

BRABUS also offers a special digital TV tuner.
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BRABUS® GmbH · Brabus-Allee · D-46240 Bottrop
Tel. +49 2041 777-0 · Fax  +49 2041 777-111

www.brabus.com

Official technology-partners Member of


